

¿Dónde se produce el pienso superior?

Introducción detallada :

El desarrollo de la industria de piensos tiene una larga historia. Durante mucho tiempo, la industria de piensos ha estado en un estado de mejora y progreso continuos. Hay innumerables empresas dedicadas a la industria de piensos en todo el mundo. Y están tratando de desarrollarse en una mejor dirección. Se puede decir que las empresas de piensos han logrado grandes avances hasta ahora. Entre muchas empresas de piensos, ¿dónde se produce el pienso superior?

Según las estadísticas de Watt International Media, en 2018, 102 fabricantes de piensos para animales de todo el mundo entraron en la lista de las "principales empresas de piensos". Y su producción de piensos compuestos alcanzó o superó el millón de toneladas. Las 129 empresas de piensos más importantes del mundo han producido casi 438 millones de toneladas de piensos compuestos. Las tres principales son el Grupo Zhengda de Tailandia, el grupo New Hope de China y la empresa Cargill de los Estados Unidos. En 2018, las 102 principales empresas de piensos produjeron un total de 395,6 millones de toneladas de piensos compuestos. En 2018, la producción mundial de piensos compuestos alcanzó los 928,5 millones de toneladas. En otras palabras, en 2018, las 102 empresas representaron alrededor del 43% de la producción total de piensos compuestos del mundo. Además, al mismo tiempo, la producción de siete empresas superó la marca de 1 millón de toneladas. En 2018, su producción de piensos compuestos superó la producción de 1 millón de toneladas.

Geográficamente, la mayoría de las empresas seleccionadas en la lista de este año son de Asia, entre las cuales Tailandia Zhengda Group ocupa el primer lugar con la producción más alta, convirtiéndose en una de las empresas mundiales de piensos de alta calidad.



Como la primera empresa con fondos extranjeros en invertir en China después de la reforma y apertura de China. Zhengda Group siempre se ha adherido al propósito comercial de "beneficiar al país, a las personas y a la empresa". Se ha convertido en uno de los grupos empresariales agrícolas y ganaderos más grandes del mundo. La empresa de producción de piensos más grande del mundo, la empresa de producción de productos de camarón más grande. Y la segunda cría de pollos de engorde porcina y de pluma blanca.

grande del mundo. Además, tiene la empresa de gallinas ponedoras "todo en uno" más grande de Asia. En cuanto a los piensos Zhengda, una de sus industrias pilares, se puede decir que es una marca famosa entre los chinos que se dedican a la industria de la cría. A pesar de que se ha desarrollado durante décadas, mantiene una alta calidad y altas ventas. Entonces, ¿cuál es el "secreto" de su éxito?

1, ¿Es confiable la fuente de materias primas?

"De la granja a la mesa" es el concepto del grupo. El grupo ha establecido un sistema de producción y operación de "ventanilla única" desde el ganado, las aves de corral y las plántulas acuáticas hasta la alimentación, la alimentación, el sacrificio y el procesamiento de alimentos. El grupo controla estrictamente cada detalle, desde las materias primas hasta los piensos, para garantizar la seguridad y fiabilidad de los productos.

2, ¿se puede rastrear el proceso de fabricación?

El grupo cuenta con un avanzado equipo de seguimiento del proceso de producción, sin rincones muertos en todo el proceso de seguimiento del taller y un perfecto sistema de gestión de la calidad. El grupo ha obtenido una serie de certificaciones de sistemas de gestión de calidad para garantizar la trazabilidad de los productos.

3, ¿Se agregarán drogas ilegales?

Cumpla estrictamente con las leyes, regulaciones y políticas nacionales, y nunca agregue sustancias prohibidas o ilegales. Todas las materias primas utilizadas en la producción de piensos de Zhengda Group provienen de diversas regulaciones, decretos, especificaciones y catálogos emitidos por el Ministerio de Agricultura.



En los últimos años, con el progreso de la ciencia y la tecnología, la industria de piensos de China también ha desarrollado rápidamente, lo que también ha impulsado el desarrollo de industrias relacionadas. La industria de producción de piensos también está experimentando una innovación y transformación continuas, mostrando un rendimiento superior en la fabricación de piensos. Puede hacer alimentos de diversas

sabores para satisfacer las diferentes necesidades de las mascotas.

Las líneas de producción de piensos están hechas de acero inoxidable. El diseño de la línea es razonable y el grado de automatización es alto. Al ajustar los procesos de producción, como las materias primas, la temperatura y la presión, se producen partículas de alimento con una forma novedosa, una nutrición equilibrada y una textura fina. La operación es simple y el control de parámetros es preciso. Debido a su diseño racional, uso de materiales especiales, alta estabilidad y mantenimiento simple, es muy popular.